nahmesängers Gonzo. Der Newco-

mer der Band, Michael Breitschopf,

heimste bei "Jugend musiziert" mit

## Gonzo's Friends rocken erste Partynacht des Jahres im Rathaus

begleitet. Harald Schneck. Fabian KÜNZELSAU Nach der zweimonati-Michel und Stefan Breuer waren das gen Winterpause startet die Künzelsauer Konzertreihe Kün-Night-Live ideale Fundament für die mitunter gleich mit einem Highlight ins neue exzentrischen, aber stets eindrucks-Jahr: Am Mittwoch, 6. Februar, sind vollen musikalischen Ideen des Aus-

ab 19 Uhr Gonzo's Friends zu Gast

im Rathaus-Fover. Die Band hat

zehn Jahre lang Josip "Gonzo" Krolo

seinem "Duo Tirando" wie auch als Solokiinstler erste Meriten ein. Gonzo's Friends stehen für handwerklich und künstlerisch hochwer-

lerisches Potenzial einbringen. Während dieser Partynacht im Rathausfover werden die Besucher-

kreativ und unterhaltsam ihr künst-

Kartenreservierung bei Renate Kilb unter 07940 129121. E-Mail rena-

tige Covermusik, der in jedem Takt wieder mit kleinen leckeren Häppanzumerken ist, dass Komponisten chen und Getränken aus dem Hotelund Songwriter am Werk sind, die Restaurant Anne-Sophie verwöhnt. nicht nur nachspielen, sondern auch Karten im Vorverkauf gibt es zu acht te.kilb@kuenzelsau.de. Karten an der Abendkasse kosten zehn Euro. Gruppen ab fünf Personen zahlen nur sechs Euro pro Person. Einlass ist um 18 Uhr.

Euro im Bürgerbüro des Rathauses.